

Haut-Adour

« NOTRE SEUL PARTI, C'EST BEAUDÉAN »

Daniel Soucaze se lance dans les municipales

BEAUDÉAN. À 63 ans, l'ancien gradé de gendarmerie, Daniel Soucaze, se lance dans la course aux municipales de 2026. À la tête d'une liste apolitique, il veut insuffler un nouvel élan à la commune.

A Beaudéan, « l'heure est au changement ». Alors que le maire sortant ne s'est pas encore officiellement prononcé sur sa candidature aux élections municipales de 2026, une liste citoyenne vient créer la surprise. Baptisée « Beaudéan, avec nous, pour vous », elle affiche une ambition claire : redonner un nouvel élan à la commune. À sa tête, Daniel Soucaze fait ce constat : « On a le sentiment que Beaudéan sommeille, avec des élus en place depuis plusieurs décennies, et nous pensons sincèrement qu'il est temps de donner un coup de boost ». Âgé de 63 ans, cet ancien lieutenant-colonel de gendarmerie a connu une vie professionnelle bien remplie. Après avoir consacré une grande partie de sa carrière à résoudre des affaires criminelles (voir son livre *Autopsie de l'assassin*), il quitte la gendarmerie en 2019 et travaille comme délégué du Défenseur des droits. De retour dans le village de son enfance, il décide de se lancer dans une autre aventure, celle des municipales. « Ce qui me motive, c'est l'amour de mon village », confie-t-il.

« FAIRE RENAÎTRE LE VILLAGE »

À ses côtés, une équipe de 13 personnes composée d'anciens et de nouveaux habitants aux profils variés : ingénieur,



Motivé par « l'amour de son village », le Beaudéanais Daniel Soucaze lance officiellement sa candidature pour les prochaines élections municipales.

agriculteur, artisan... Tous partagent la même envie de s'engager. « Depuis trois ans que je vis ici, j'ai pu constater l'absence de vie municipale. J'ai envie d'apporter ma contribution », explique Rémy Hourmère, qui a longtemps travaillé sur des navires scientifiques offshore avant de s'installer à Beaudéan. Même motivation

pour Vanessa Delpach : « Après avoir travaillé pendant sept ans pour la commune, je suis revenu à mon premier métier, dans l'hôtellerie restauration. Aujourd'hui, je souhaite améliorer les choses au sein de la municipalité et me mettre au service des habitants ». Parmi les autres visages de la liste figure aussi Monique Caparroi,

comptable à la retraite, Audrey Execolatz, pour qui l'engagement communal est « une affaire de famille », ou encore Bernard Pujo-Pay, l'un des premiers soutiens : « J'ai rejoint Daniel Soucaze pour l'aider à faire renaître le village ». Ce dernier insiste sur le caractère apolitique de sa démarche, « Notre seul parti, c'est Beaudéan », prône le candidat.

L'un des premiers changements voulus par l'équipe : recréer une connexion entre la municipalité et les habitants.

« Aujourd'hui, il y a d'un côté la mairie, de l'autre les Beaudéanais », estime le candidat. Une réunion publique est prévue en février pour présenter l'équipe. Des rencontres en porte-à-porte seront aussi organisées dès le début de l'année. Quant au programme, il sera dévoilé au fur et à mesure, mais plusieurs axes sont déjà évoqués : soutien aux agriculteurs avec l'organisation d'une fête pastorale, attention portée à la gestion de la centrale hydroélectrique, « source de revenus importante pour la commune », projet de lotissement, entretien des sentiers ou encore création d'une petite unité d'accueil pour personnes en difficulté. « Nous prévoyons également un audit des finances de la commune », conclut Daniel Soucaze. Pour en savoir plus, la liste dispose d'un site internet www.beaudéan-2026-municipales.fr, et d'une page Facebook.

Bérénice Rolland